

まちなか グリーンベル21などなど どうする どうなる？

星野已喜雄氏 無投票で3選

沼田市長選挙は18日、無投票で星野已喜雄氏が3選を果たしましたが、中心市街地土地区画整理事業やグリーンベル21のAコープ撤退、財政健全化、国保問題など大きな課題が山積しています。

中心市街地土地区画整理事業は、2013年で事業が完了する計画でしたが、事業は34%程度の進捗状況で、事業完了のめどは立っていません。

グリーンベル21のAコープ撤退後のテナントが決まらず、影響が心配されています。

こうした大きな課題にどのように対応するのか、注視する必要があります。



土地区画整理事業で建物移転がはじまった上之町

尾合神社で春のヤアヤアドリ祭り



春と秋の2回おこなわれる、白沢町の尾合神社の「ヤアヤアドリ祭り」が、18日おこなわれました。

「ヤアヤアドリ祭り」のはじまりは不明ですが、江戸時代にはおこなわれていたともいわれています。

祭りは、お櫃の赤飯を参加者が奪い合うという、珍しいお祭りです。

みなかみ町議選 原沢よしてる氏が再選

みなかみ町議選は18日投開票され、日本共産党の原沢よしてる氏（現）（写真 後列中央）が817票を獲得し、2期目の当選を果たしました。

原沢氏は、当選後「国保税やごみ袋の値下げに全力で取り組みます」と決意をのべました。

選挙戦は、3町村合併後はじめた、全町が一つの選挙区でおこなわれ、定数が5減らされるなか、激しい選挙戦となりました。



2010年4月25日

NO. 212

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL 23-1519 部内資料



こんにちは。東京で十四日開かれた沖縄の米軍普天間基地の即時・無条件撤去を求める中央集会につづいて、「移設」先としてあがっている鹿児島島の徳之島でも一万人の集会が開かれ、二十五日には沖縄での超党派の県民集会が十万人規模を目標に開かれます。鳩山首相が自ら決め、再三アメリカに約束した「五月末」という期限を目前に、基地の「移設」を前提に、普天間基地問題を決着させるという鳩山政権のやり方が、国民・県民の期待を裏切るものでしかなく、実現の可能性もないことがいよいよ明らかになってきました。

いまや、沖縄でも本土でも米軍基地はいらないという声が、沖縄県民・国民のなかに渦巻いています。米軍基地は、沖縄だけでなく全国にあり、日米安保条約を解消する道に踏み出すことが求められています。

こんにちは 大東のぶゆきです

ぶらり散歩 めまた道 川田地区 その一 上川田町 発智兵部左金吾平為時の墓 上川田八石神社

上川田の東光寺にある「発智兵部左金吾平為時の墓」（ほっちひょうぶさきんごたいらのためとき）は、市指定の文化財で、「応安 己酉（1369年）八月十八日」と彫られており、典型的な宝篋印塔の古塔です。

発智氏は、三浦系沼田氏3代景盛の子の三郎景宗が発知に分家し発智氏と称したのがはじまりで、景宗の弟の兵部為時が上川田城（北城）を築いて移り住みました。

上川田住民センターのそばに小さな八幡神社があり、御神体は丸い石で、むかし「八石神社」ともいわれていました。



発智兵部左金吾為時の墓



上川田八石神社（八幡宮）

この神社には、いくら掘っても底が出てこない石があり、おおむかし天照大神が岩戸に隠れ、手力雄命がその岩戸を投げ飛ばし、そのかけらがここに飛んできて地面に突き刺さったという話が、伝わっています。